



12.01.2011 - 09:49 Uhr

Levée de l'interdiction des courses sur circuit en Suisse / L'ACS applaudit un nouveau débat au Parlement

Berne (ots) -

C'est avec joie que l'Automobile Club de Suisse (ACS) a appris que, suite à différentes initiatives parlementaires déposées au Conseil national et au Conseil des États, un débat rationnel sur la levée de l'interdiction des courses sur circuit en Suisse sera rendu possible. Il est grand temps de mettre fin à cette curiosité suisse.

Cette interdiction des courses sur circuit en Suisse avait été introduite en guise de réaction bien compréhensible à un accident spectaculaire impliquant de nombreux spectateurs blessés et tués aux 24 heures du Man en France. Dans les cinquante ans environ qui se sont écoulés depuis cet accident, les véhicules et les mesures de sécurité prises habituellement en cas de courses sur circuit ont fait de tels progrès que les spectateurs ne sont aujourd'hui plus exposés à un risque plus grand que lors d'autres manifestations de grande envergure.

Le sport motorisé est un type de sport qui jouit d'une reconnaissance et réputation énorme dans le monde entier. Il demande aux sportifs des performances physiques élevées ainsi que du talent technique et tactique. Dans de nombreux pays, le sport motorisé bénéficie même du soutien du Comité olympique national, ce qui souligne l'importance de ce sport quelque peu méconnu en Suisse.

Le sport suscite des émotions. Tel est également le cas du sport motorisé. Les adeptes du sport motorisé se consacrent corps et âme à leur discipline et engagent beaucoup d'argent et encore plus de temps pour réaliser leurs ambitions sportives. Ils méritent la reconnaissance et le soutien de la population et du Parlement comme tout autre sportif.

L'ACS remercie les parlementaires qui sont à l'origine de ces initiatives parlementaires et attend que les chambres se penchent à présent objectivement sur ce thème et fassent enfin sportivement le nécessaire pour que cette interdiction dépassée soit enfin levée.

Contact:

Niklaus Zürcher
Directeur Automobile Club de Suisse
Mobile: +41/79/341'01'67
E-Mail: nik.zuercher@acs.ch